



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	10467
Prix	245 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Découvrez ce magnifique appartement 2 pièces aux volumes généreux. A saint-raphaël dans un quartier paisible et au sein d'une petite copropriété à faible charges. Appartement de 50m² avec une spacieuse terrasse de plus de 40m², comprenant un vaste séjour avec cuisine ouverte équipée, une salle d'eau et une chambre avec rangements donnant sur une vue dégagée. Conquis par sa luminosité, le calme et l'intimité vous y trouverez de belles prestations pas besoin de réaliser des travaux. Le plus : une place de stationnement privative. Organisez votre visite avec la residence 04 94 95 49 05.

Discover this beautiful 2-room apartment with generous volumes. In saint-raphaël, in a peaceful neighborhood and within a small co-ownership with low charges. 50m² apartment with a spacious terrace of over 40m², including a large living room with an equipped open kitchen, a bathroom, and a bedroom with storage offering a clear view. Captivated by its brightness, calm, and privacy, you will find beautiful features with no need for renovations. Bonus: a private parking space. Arrange your visit with la residence 04 94 95 49 05.

LA RÉSIDENCE FRÉJUS ST RAPHAËL REAL ESTATE

366 RUE RAYBAUD - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

